

新型コロナウイルス感染者の発生について

令和4年8月2日

J Aうま

8月1日（月）、当J Aうま 本店営業部に勤務している職員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

当該職員は、7月30日（土）より発熱症状のため7月31日（日）病院を受診、PCR 検査を受けた結果、陽性が確認されました。

当J Aにおいては、当該職員の感染が判明したことを受け、感染者が発生した店舗において、現時点で以下の対応を取っております。

- ✓ 感染者の行動歴、ならびに濃厚接触の可能性のあるお客さま、及び職員等の調査
- ✓ 当該店舗職員の健康状態の経過確認、及び抗原検査の実施
- ✓ 店舗内の消毒作業

なお、上記の事項について対応した結果、当該店舗のお客さま、及び他の職員に濃厚接触者に該当する事実はないと判断しております。また店舗職員全員に抗原検査を実施し感染が確認されなかったため、感染防止対策をより徹底して当該店舗の営業を継続させていただいております。

お客様、及び関係者の皆さまにはご心配をお掛けしますが、今後につきましても、より一層の感染拡大の抑止に努めてまいりますので、何卒ご理解のほどお願い申し上げます。

また、風評被害の防止や個人情報の観点から、患者及び家族等の個人情報については特定されることのないよう格段のご配慮くださいますようお願い申し上げます。

本件にかかるお問合せ先

J Aうま 本店 総務部 福田

TEL： 0896-24-3736

以 上

J Aうま 新型コロナウイルス感染者の発生について

令和4年8月2日

J Aうま

8月1日(月)、当J Aうま 中曽根支店に勤務している職員4名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

当該職員1名については、7月30日(土)に発熱し、翌31日(日)に病院を受診、抗原検査を受けた結果、陽性判定を受けました。また8月1日(月)、店舗職員全員に抗原検査を実施した結果、3名に陽性反応が確認されたため病院を受診、検査の結果、陽性判定を受けております。

これらの職員については、8月1日(月)より自宅待機としており、業務中は常時マスクを着用しているため、お客様及び他の職員に濃厚接触者に該当する事実はないと判断しております。なお、8月1日(月)に店舗内の消毒作業を実施しまして、当該店舗の営業を継続させていただいております。

当該施設の利用者様及び、関係者の皆さまにはご心配をお掛けしますが、今後につきましても、より一層の感染拡大の抑止に努めてまいりますので、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

また、風評被害の防止や個人情報の観点から、患者及び家族等の個人情報については特定されることのないよう格段のご配慮くださいますようお願い申し上げます。

本件にかかるお問合せ先

J Aうま 本店 総務部 福田

TEL : 0896-24-3736

以 上